



Souvenez-vous, 237actu.com relatait les faits([cliquez ici pour lire l'article](#)). Nakata ,il s'agit bien de lui, l'homme qui avait poignardé mortellement Tchaptse Hendson Marcelo alias Dolè âgé de 25 ans. Les faits remontent au 30 octobre dernier au quartier Bepanda à Douala pressement au lieu-dit « va vaà ».

Sa course ne durera pas très longtemps, Nakata Yakuza vient d'être rattrapé par les agents de police de Kyé-Ossi à la frontière Cameroun-Gabon. D'après un témoignage, l'assassin voulait franchir la frontière pour se rendre au Gabon.

Il séjourne actuellement à la police judiciaire de la localité et devra être transféré devant le procureur république dans les prochains jours pour répondre de son crime.